

Celebran en Bolivia nueva denominación de Patrimonio Cultural de la Humanidad



Foto: Opinión Bolivia.

Sucre, 6 dic (RHC) La ministra de Cultura de Bolivia, Sabina Orellana, encabeza hoy en el departamento de Potosí las celebraciones por la denominación de la [Festividad anual de Ch'utillos](#) como Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad.

Esa denominación fue aprobada este miércoles en la XVIII sesión del Comité Intergubernamental para la Salvaguarda del Patrimonio Cultural Inmaterial de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco), que sesionó en Botsuana, en el Sur de África.

“Hoy es un día de fiesta, (la festividad de Ch'utillos) no solamente es declarado (Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad) sino también asumimos muchas responsabilidades como Estado y como Potosí”, aseguró la titular en declaraciones al canal estatal Bolivia Tv.

Orellana recordó que, con esta declaratoria, Bolivia posee ahora 16 patrimonios reconocidos por la agencia especializada de Naciones Unidas.

“Hay mucho más en cada departamento (del país), hay que analizar qué lugares, qué más vamos a presentar”, sostuvo.

Insistió la ministra en que la nueva inclusión en la selecta lista de relevancia planetaria es un reconocimiento a las culturas del Estado Plurinacional.

La festividad de Ch'utillos 2024 consagrada a la fe en San Bartolomé tendrá lugar los días 25, 26 y 27 de agosto, en la ciudad de Potosí, con el objetivo de mostrar la integración de pueblos y su riqueza cultural, según los datos de la cartera de Culturas, Descolonización y Despatriarcalización. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/341414-celebran-en-bolivia-nueva-denominacion-de-patrimonio-cultural-de-la-humanidad>



Radio Habana Cuba